

Schulfest an der Mittelschule

Ein Schulfest zum Thema „Gesundheit- wir tun was“ wurde zum Schuljahresende durchgeführt. Schulleiter Max Schweiger konnte viele Eltern, Schüler und Lehrer begrüßen, die einen unterhaltsamen Nachmittag an der Schule verbringen wollten.

Bei herrlich warmem Wetter waren für die Schüler rund ums Schulhaus viele Möglichkeiten geboten, sich sportlich zu betätigen. Vom Bobby- Car- Rennen übers Torwartschießen bis hin zum Maßkrug stemmen wurden die unterschiedlichsten Muskelpartien beansprucht.

Wer nach so viel Bewegung Hunger bekam, konnte sich mit Burgern und Salaten stärken, die vom Elternbeirat angeboten worden waren. Dazu gab es vom neu installierten Brunnen das bekömmliche Grandewasser, das den Durst löschte. Vor der prallen Sonne konnte man sich bei den schattenspendenden Sonnenschirmen im Innenhof unterstellen, die seit einiger Zeit den Eingangsbereich der Schule verschönern und von den Schülern bei Regen bzw. starker Sonneneinstrahlung gerne genutzt werden. An einem Fair-Trade-Stand wurden fair gehandelte Waren angeboten.



Rahmen, Margit Slabochs Trommelgruppe füllte den Innenhof mit heißen Rhythmen.

An Karina`s Saftbar bekam man dann noch einen vitaminreichen Smoothie kredenzt, um den Vitaminbedarf eines Gesundheitstages zu decken. Ein Loungebereich lud zum Relaxen ein. Die Schüler- und Lehrerband unter Leitung von Roland Sternkopf boten den musikalischen



Ein besonderer Dank gebührt den Schülern und Lehrern, die viele einfallsreiche Stationen aufgebaut hatten, der Schüler- und Lehrerband, der Trommelgruppe und besonders dem Elternbeirat der Mittelschule, der unentwegt viele hungrige Besucher verköstigte und mit Hilfe eines Spülmobils auch den weniger beliebten Abwasch zu einem Kinderspiel machte.



G. Reitzenstein